

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento apoyará a la egabrense que denunció la desaparición de su hija en mayo de 1975 en el Reina Sofía

El pleno municipal aprueba con el voto de todos los grupos una moción de PSOE e IU, para apoyar a las víctimas de niños supuestamente robados en la dictadura franquista

José Moreno

Miércoles 27 de abril de 2011 - 19:57



El Ayuntamiento de Cabra, va a instar a la Fiscalía General del Estado a que tome en consideración el caso particular de la egabrense Antonia Roldán Arroyo y su familia, que como recogía este periódico el pasado 13 de enero, fue objeto del supuesto robo de su hija recién nacida en el hospital Reina Sofía de Córdoba el 12 de mayo de 1975.

Una petición que se enmarca en una moción de PSOE e IU que el pleno aprobó unánimemente, para apoyar a las víctimas de niños española.

A través de ésta iniciativa se pretende entre otras cuestiones, impulsar desde el gobierno municipal las medidas que se estimen necesarias y apropiadas para la atención a las víctimas egabrenses

de casos de este tipo y disponer desde el Ayuntamiento los medios necesarios para que desde la familia de Antonia Roldán Arroyo, puedan realizarse las cuestiones jurídicas y genéticas que sean convenientes.

En esta misma sesión plenaria, salía adelante con los votos de todos los grupos, una moción del PP, que recogiendo una vieja demanda de la asociación de diabéticos "La Sierra", insta a la consejería de Salud a la implantación en el hospital comarcal "Infanta Margarita" de una unidad multidisciplinar de diabetes, consignándoles los recursos materiales y humanos necesarios para una correcta atención sanitaria.

También PSOE, PA, IU y PP, respaldaban un compromiso conjunto para el buen desarrollo de la campaña electoral de las elecciones municipales y la colocación en los espacios públicos de la propaganda y la cartelería política. De igual forma una moción conjunta conmemorativa del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

En cambio, la propuesta de PSOE e IU de adhesión al Manifiesto por la Banca Ética, sólo contó con el respaldo a favor del PP y la abstención del PA.

Por último en el apartado de ruegos y preguntas el viceportavoz andalucista Javier Ariza, mostró su preocupación por la situación de las arcas municipales al señalar que cerradas las cuentas del pasado año, el Ayuntamiento debía a sus proveedores un total de 8,02 millones de euros, incluida la deuda de los patronatos municipales y que el remanente de tesorería en el 2010 se acercará a 5 millones de euros en números rojos. Un asunto éste al que la alcaldesa María Dolores Villatoro respondió que en los tiempos de crisis que corren no se podía pedir superávit a las cuentas municipales al igual que ocurre con las economías familiares, ya que las inversiones y los proyectos desarrollados se han realizado muchas con recursos propios y con la escasez de otros, algunos de los cuales, los precios públicos, no se corresponden con los servicios que se prestan.